

السيرة الذاتية



البيانات الشخصية	
الاسم الثلاثي	هادي عواد حسوني
بريد الالكتروني	Hadiawad88@yahoo.com
تاريخ ومكان الميلاد	1975- المثنى
الحالة الاجتماعية	متزوج
رقم وتاريخ صدور هوية الاحوال المدنية	٢٠٠٨/١٠/٢٨ في ٠٠٠٨٢٠٧٤
رقم وتاريخ صدور شهادة الجنسية	٢٠٠٩/٢/٢٦ في ٠٤٣٨١٩٢
رقم الموبايل	٠٧٨١٧٢١٧٦٢٦
العنوان الوظيفي	استاذ جامعي

المؤهلات التعليمية			
الشهادة	التاريخ	الجامعة	عنوان الرسالة/ الاطروحة
بكالوريوس	١٩٩٩	البصرة	
ماجستير	٢٠١٣	بغداد	الاداء الانتاجي والفسلجي لأبقار الهولشتاين المغذاة على نسب مختلفة من بذور الكتان
دكتوراه	٢٠١٧	بغداد	علاقة التشكل الوراثي للتتابعات الدقيقة HSC ، MAF035 و BM1818 مع أداء الاغنام العواسي

الدرجة العلمية			
اللقب العلمي	التاريخ	رقم الامر الجامعي وتاريخ الجامعة	جهة الاصدار
مدرس مساعد	2013/9/24	9130 في ٢٠١٣/١٠/٢٧	جامعة المثنى
مدرس	٢٠١٧/٧/٢٠	٥٧١٦ في ٢٠١٧/٨/١٤	جامعة المثنى

النشاط البحثي				
ت	اسم البحث	السنة	اسم المجلة	المجلد
١	تأثير تغذية نسب مختلفة من بذور الكتان في انتاج حليب ابقار الهولشتاين ومكوناته	2014	JMAS	2
٢	العلاقة بين الواسمات الوراثية (HSC, BM1818 and MAF035) وبعض صفات النمو لدى الاغنام العواسية	٢٠١٤	مجلة المثنى للعلوم الزراعية	٢
٣	The Relationship between Genetic Markers (HM1818 and MAF035) and the production of Milk and Its Components in AWassi Sheep	٢٠١٧	مجلة المثنى للعلوم الزراعية	٥
٤	دراسة تأثير نوع الولادة جنس المولود والقطام التدريجي والمبكر على نمو ومقاييس الجسم لدى الحملان في الاغنام العربية	2017	IJSR	6
٥	تأثير العمر ومستوى التغذية على الزيادة الوزنية والوزن النهائي في الكباش العواسية النقية والهجينة	٢٠١٨	مجلة المثنى للعلوم الزراعية	٥
٦	دراسة تأثير نوع الولادة وعمر الام في نسبتي المواد الصلبة الكلية ومعدل الانتاج الاسبوعي لحليب الاغنام العربية	٢٠١٨	مجلة المثنى للعلوم الزراعية	٥
٧	Study effect of lambing type, lamb sex, consecutive and early weaning on growth and body measurements lambs of Arabi sheep	٢٠١٨	مجلة كربلاء للعلوم الزراعية	عدد خاص
٨	Study of the Relationship between Some Genetic Markers and Some Productive Traits of Arabi Sheep in the Steppe of Muthanna	2018	مجلة المثنى للعلوم الزراعية	٦

3	11	Journal of Global Pharma Technology	2019	The Effect of Camel Colostrum Extract Feeding on the Estrogena nd Progesterone Levels in Rats	٩
1	19	Plant Archives	2019	EFFECTS OF SEASON, EWE AGE AND THEIR INTERACTIONS ON <i>IN VITRO</i> EMBRYO PRODUCTION OF SYRIAN AWASSI SHEEP	١٠
1	19	Plant Archives	2019	Effect of feeding rations and age on weight gain and final weight in pure and crossbred Awassi rams	١١
2	19	Biochemical and cellular Archives	2019	Effect of feeding rations and age on weight gain and final weight in pure and crossbred Awassi rams	١٢
1	20	Plant Archives	2019	Relationship between Genetic markers (bm2113 ,eth10 , eth225) with some blood traits , prolactin and cortisole hormones	١٣

